

 Bandung, Roger Joseph Ebert yang lahir di Urbana, Illinois, Amerika Serikat pada 18 Juni 1942 ini merupakan seorang kritikus film terbaik dan jurnalis. Pada 14 April 2013 yang lalu Roger Ebert meninggal dunia pada usia 70 tahun. Dalam rangka mengenang kiprah Roger Ebert yang dalam mengkritik film, tim German Cinema Film Festival 2013 mengadakan Film Critics Competition. Film Critics Competition ini membuka peluang bagi para pecinta film-film Jerman untuk mengkritiknya. Syaratnya hanya satu, yaitu dengan membuat kritikan sesingkat mungkin melalui Twitter dengan menggunakan hashtag #tweetkritik. Jika ingin menulis kritikan lebih panjang dengan menyertakan analisa dan argumen yang lebih mendalam, bisa mengirimkan kritik dalam 500 kata melalui email ke press@jakarta.goethe.org. Tim German Cinema Film Festival 2013 membuat aturan yakni, hanya film-film yang ditayangkan selama German Cinema Film Festival 2013 yang dapat dikritik. Untuk melihat jadwal pemutaran filmnya disini dapat dilihat pada web site resmi di www.goethe.de/indonesien. Kompetisi ini dibagi dalam 2 kategori, kategori pertama "Ultrashort" yang langsung mengkritik lewat twitter di #tweetkritik. Kompetisi kategori pertama ini dimulai sejak tanggal 1 Juni 2013 hingga 19 Juni 2013 Pukul 24.00 WIB. Tim German Cinema akan melakukan seleksi Tweetkritik, dengan kriteria yang unik, argumentasi bagus dan kreatifitas. Tweetkritik terpilih akan di post dalam bentuk visual di album Facebook Goethe-Institut Indonesien sejak tanggal 20 Juni - 27 Juni 2013. Tweetkritik yang mendapat "like" terbanyak akan menjadi pemenangnya. Kategori kedua "500 kata", kompetisi dimulai dari tanggal 1 Juni 2013 hingga tanggal 27 Juni 2013 Pukul 24.00 WIB. Dengan menuliskan kritikan salah satu film yang diputar selama German Cinema Film Festival 2013 dalam 500 kata melalui email press@jakarta.goethe.org Pada kategori kedua ini, tim German Cinema akan melakukan seleksi. Dengan kriterianya yakni keunikan, argumentasi dan kreatifitas. Kritik yang lolos seleksi akan direview oleh juri. Pemenang akan diumumkan tanggal 29 Juni 2013 pada pemutaran film terakhir di Jakarta. Juri dalam kompetisi ini adalah Editor majalah Cinemags, Total Film dan Flicks magazine. Pengumuman pemenang akan diumumkan tanggal 29 Juni 2013. Juara 1 mendapatkan Goodie bag German Cinema dan tiket nonton gratis + kejutan spesial. Untuk juara 2 - 5 mendapatkan Goodie bag German Cinema dan tiket nonton gratis. (Novi/Mal)